

## Boulen und gemütliches Beisammensein im Parkbad

Liebe Förderinnen und Förderer!

Im Parkbad Gütersloh lässt sich wunderbar ein gemütlicher Nachmittag in großer Runde verbringen, zumal jetzt auch die neu errichteten Boule-Bahnen locken.

Wir haben am **Dienstag, den 28. Mai** für 15 Uhr wieder ausreichend Plätze unter Sonnenschirmen zwischen Wasserbecken und der Boule-Anlage reservieren lassen. Bei einem leckeren Imbiss oder auch Kuchen und einem passenden Getränk dazu lässt sich wunderbar klönen und das bunte Treiben beobachten.

Einige Teilnehmer aus unserer Gruppe werden sich im Boule versuchen, dass hat bei den letzten Treffen in Sürenheide schon ganz gut geklappt. Ab jetzt im Parkbad vor den eigenen Bekannten und „Schlachtenbummlern“ macht es sicher noch mehr Spaß!

Eine Anmeldung ist für diese Veranstaltung nicht erforderlich, kommt einfach dorthin. Wir freuen uns auf einen unterhaltsamen und sportlichen Nachmittag.

Euer Vorstandsteam